



PULSO POLÍTICO



ARANCELES, CON TODO Y EXTRADICIONES

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Con todo y la extradición masiva de líderes del narcotráfico el viernes pasado a prisiones de cinco estados de EU, entre ellos Rafael Caro Quintero, acusado del asesinato del agente de la DEA, Enrique Camarena Salazar, en 1985, el secretario de Comercio del gobierno de ese país, Howard Lutnick, confirmó que mañana martes el presidente Trump anunciará la imposición de aranceles a México y Canadá, a pesar de los "esfuerzos razonables" que ambos países han hecho para frenar el paso del fentanilo y la migración.

Además, con la "recomendación" del mandatario estadounidense a la fiscal general, Pam Bondi, de investigar a narcopolíticos mexicanos, se espera que en los próximos días y semanas, empiecen a rodar cabezas, aun de actuales funcionarios y empresarios, a los que públicamente se ha señalado de mantener vínculos y recibir beneficios de los principales cárteles de la droga, lo que ha generado nerviosismo dentro, no sólo de las filas de la 4T, sino también de otros partidos.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Después de los reclamos de la Presidenta Sheinbaum de que la mayoría de Morena y sus aliados en el Senado modificaran la fecha de la entrada en vigor de la reforma que propuso para poner fin a la reelección de legisladores y de candidaturas familiares de gobernadores y alcaldes, hay indicios de que en la de Diputados, se volverá a que aquella se aplique en el 2027 y no el 2030. **Y es que el panorama** de quienes desde las bancadas del guinda intentaban hacerle enmiendas a una iniciativa de la Jefa del Poder Ejecutivo y "medir fuerzas" con ella, cuando a las que enviaba su antecesor, jamás se atrevieron a cambiarle ni una coma, tuvieron un notorio cambio desde la mañana del viernes, cuando en San Lázaro se empezó a señalar que ahora se considera que podría aprobarse la propuesta inicial y devolverla al Senado.

Más aún, luego de que antes se justificara que políticos desempeñaran cargos de elección porque son "muy populares", ya se empezó a cuestionar que Saúl Monreal, senador, pretenda sustituir a su otro hermano, David, gobernador, y se pasen cargos de elección y gubernaturas.

El exgobernador perredista de Michoacán, Silvano Aureoles, al que la FGR le imputa un daño patrimonial por más de cinco mil millones de pesos, huyó, pero cuatro de sus colaboradores, entre ellos el exsecretario de Finanzas Carlos Maldonado Mendoza y el de Seguridad Pública, Antonio Bernal Bustamante, fueron detenidos y trasladados al penal del Altiplano.

Entre los 29 narcos extraditados la semana pasada, está Antonio Oseguera Cervantes, *Tony Montana*, y otro, Abraham, fue recapturado aquí.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
 @MXPulsoPolítico